

## Cinco senadores republicanos escribieron una carta abierta al embajador general de EEUU para la libertad religiosa expresando su preocupación por las consecuencias de una eventual “jurisprudencia antiblasfemia secular” contra la libertad de expresión de los creyentes



### **Päivi Räsänen** (Foto: ADF International)

(EEUU, 25/01/2022) Cinco senadores estadounidenses advirtieron que el juicio de la diputada finlandesa Päivi Räsänen podría abrir la puerta a una "ley secular antiblasfemia" contra cristianos, musulmanes y judíos que expresan puntos de vista contraculturales sobre el matrimonio y la sexualidad.

Los senadores republicanos enviaron una carta abierta al embajador general de EEUU para la libertad religiosa internacional, Rashad Hussain, el día del [juicio de la parlamentaria &nbsp;demócrata cristiana&nbsp;a&nbsp;](#) en Helsinki esta semana.

La Dra. Räsänen, exministra del Interior, se declaró inocente el lunes en el Tribunal de Distrito de Helsinki de tres cargos penales de "agitación étnica" por compartir sus creencias cristianas en un folleto sobre el matrimonio en 2004; por comentarios que hizo en un programa de radio en 2019; y por un tuit con una imagen de un pasaje bíblico de Romanos 1 que condena la práctica homosexual.

Escrito por Christian Today (Julian Mann) /Traducción y edición: Actualidad Evangélica  
Miércoles, 26 de Enero de 2022 11:49

---

El obispo evangélico luterano Juhana Pohjola, que está siendo juzgado por publicar el folleto sobre el matrimonio y mantenerlo publicado en el sitio web de su iglesia, también se declaró inocente de un delito de odio.

Los senadores Marco Rubio, James Lankford, Josh Hawley, Mike Braun y James Inhofe, expresaron al embajador Hussain: "Estamos muy preocupados de que el uso de la ley finlandesa equivale a una ley secular contra la blasfemia. Podría abrir la puerta al enjuiciamiento de otros cristianos devotos, musulmanes, judíos y seguidores de otras religiones por declarar públicamente sus creencias religiosas que puedan entrar en conflicto con las tendencias seculares.

"Creemos que, independientemente de si los fiscales finlandeses están de acuerdo con las creencias religiosas que han expresado el parlamentario Räsänen y el obispo Pohjola, todas las personas tienen el derecho fundamental a la libertad de religión y expresión, que debe respetarse sin temor a la interferencia del gobierno".

Los senadores instaron a Hussain, quien en diciembre se convirtió en el primer embajador musulmán de EEUU para la libertad religiosa internacional, "a plantear estas preocupaciones al gobierno finlandés mientras continúan los procedimientos contra el parlamentario Räsänen y el obispo Pohjola; a condenar estos procesamientos injustos; y a continuar monitoreando otros desarrollos" que amenazan la libertad religiosa en Finlandia y Europa".

Concluyeron: "Apreciamos mucho la relación positiva y duradera entre los Estados Unidos y Finlandia. Nuestros países disfrutan de importantes lazos históricos, culturales, económicos y de seguridad que hablan de los valores que ambos compartimos".

"Es precisamente por eso que nos preocupan estos acontecimientos alarmantes que pueden debilitar el tradicional compromiso de Finlandia con los derechos básicos de libertad de expresión y libertad de religión".

Según [ADF International](#), que defiende al Dr. Räsänen y al obispo Pohjola, el tribunal escuchará los argumentos finales del caso el 14 de febrero y se espera un fallo a principios de marzo.

## Senadores estadounidenses temen que el juicio a la parlamentaria finlandesa pueda allanar el camino para

Escrito por Christian Today (Julian Mann) /Traducción y edición: Actualidad Evangélica  
Miércoles, 26 de Enero de 2022 11:49

---

Si son declarados culpables en virtud de la sección del código penal finlandés sobre "crímenes de guerra y crímenes de lesa humanidad", podrían enfrentarse a una pena de prisión de dos años. Pero en una entrevista en diciembre, el obispo Pohjola opinó que la sanción más probable sería una multa.

Fuente: Christian Today (Julian Mann) /Traducción y edición: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Finlandia: La diputada cristiana Räsänen y el obispo luterano Pohjola temen más a la censura que a la cárcel](#) (24/01/2022)